

# 第3学年 学年通信

令和5年7月12日 第17号

学年目標

結実～努力が実を結ぶ～

## 1学期終業式まであと1週間！ラストスパート全力で頑張っています！

いよいよ1学期終業式が来週に迫ってきました。7月19日(水)の終業式までちょうど1週間となりました。到達度確認テストが終わり、本格的に暑くなってきたところ。気分的には少しだれてしまいましたが、授業など日々の学校生活はいつも通り行われています。しかし、そこはさすが3年生。この1学期ラストスパートも気を抜かずに授業やいろいろな活動に取り組んでいます。



### 【生徒のみなさんへ】

①7月19日(水)までにご家庭で出た牛乳パックを持ってきてください！

9月2日(土)に行われる「頭島あかりまつり」を中学生の作ったあんどんで盛り上げよう！ということで、日生中学校3年生全員で一人一つ以上のあんどんを作成したいと思っています。いつもお世話になっている地域の方への恩返しとして、地域に住む住民の一人として、などいろいろな思いを込めて作ってほしいと思います。19日(水)の学活で作成しますが、その際に牛乳パックが必要なのでご家庭で廃棄予定のものがあったら学校へ持ってきてください。一人一つあればいいですが、持参できる人は2・3個持ってきてください。



ご家庭にない場合は無理に持ってこなくても結構です。

②8月30日(水)ワックスがけ有志を集めます！

8月30日(水)の登校日ですが、放課後に教室のワックスがけを行います。ピカピカの教室で気分も新たに2学期を過ごすために必要なことですが、その分人手も必要です。忙しい時期ではあると思いますが、予定が空いている人はぜひ参加してください。人数を把握したいので、ワックスがけに参加できる人は14日(金)までに担任の先生に申し出てください。

③7月19日(水)放課後に生徒会主催の地域清掃ボランティアがあります！

毎年恒例の生徒会主催地域清掃ボランティアですが、この1学期終業式後にも行われます。今回は地域の方と合同ボランティアとなります。これも地域への貢献の一つですね。この地域清掃ボランティアだけでなく、3年生は夏休みに行われるその他のボランティアにも積極的に参加する予定のようです。夏休みのようなまとまった時間が取れる時期でしかできない経験だと思うので、参加予定の人はしっかり活動していい経験にしてください。